

Wirtschaftswoche: Porsche Consulting hat den besten Ruf

Eine aktuelle wissenschaftliche Untersuchung im Auftrag des Magazins

WirtschaftsWoche kommt zu dem Ergebnis, die Porsche Consulting hat bei den größten deutschen Wirtschaftsunternehmen den mit Abstand besten Ruf unter den Beratungsgesellschaften. Die gute Reputation beruht demnach vor allem auf der hohen Wertsteigerung, die Porsche-Berater im Betriebsergebnis ihrer Klienten erzielen.

Gleichzeitig belegt Porsche Consulting in der Branchenanalyse die Spitzenposition in der Sparte Projekterfolg: Mit einer starken Beschleunigung der Softwareentwicklung beim Weltkonzern SAP überzeugten die schwäbischen Berater die Wissenschaftler und eine interdisziplinär besetzte Fachjury. Daraus resultiert auch im Gesamtranking der Analyse "Best of Consulting" Platz 1 für Porsche Consulting.

Für die Untersuchung der Leistungskraft der 40 umsatzstärksten Beratungsgesellschaften in Deutschland werteten Professor Dr. Lars Wellejus (Fachhochschule Frankfurt am Main) und Branchenexperte Dr. Frank Hülsebarth die Befragung von 1500 Top-Managern aus. Die Porsche Consulting GmbH, Bietigheim-Bissingen, ist eine Tochtergesellschaft des Sportwagenherstellers Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, Stuttgart. Sie wurde 1994 gegründet, begann damals mit vier Mitarbeitern und beschäftigt heute mehr als 350 Mitarbeiter. Das international agierende Unternehmen hat vier eigene Tochtergesellschaften mit Sitz in Mailand (Italien), Sao Paulo (Brasilien), Atlanta (USA) und Shanghai (China). (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



PORSCHE
